



**CONTRE
REAGAN
LA GUERRE**



**TOUS
A PARIS LE 5 JUIN !**

Le 5 juin, Reagan le boucher de l'Amérique centrale, Reagan le fauteur de guerre sera reçu à Paris où il participera à la réunion des chefs d'Etat et de gouvernement des sept principales puissances capitalistes. Il ira ensuite au sommet de l'OTAN à Bonn.

- Reagan pour des millions de travailleurs qui vivent sous le joug de dictatures sanglantes au Salvador ou au Guatemala, au Chili ou en Argentine, en Turquie ou en Corée du Sud, c'est le symbole de l'exploitation et de la répression meurtrière.
- Reagan, pour des millions de travailleurs européens à qui les gouvernements capitalistes imposent l'austérité au profit des dépenses militaires, c'est le symbole des menaces de guerre nucléaire.
- Reagan, pour des millions de travailleurs nord-américains, c'est le symbole de l'austérité, du chômage, des coupes claires dans les dépenses sociales au profit d'un gigantesque budget militaire et de l'intervention US en Amérique centrale.

A l'appel de dizaines de personnalités et d'une cinquantaine d'organisations : tous à Paris le 5 juin !

L'appel à manifester a reçu le soutien d'hommes et de femmes comme l'amiral Sanguinetti, les professeurs Alfred Kastler et Théodore Monot, prix Nobel, Georges Casalis, Claude Bourdet, Bernard Boudouresque, Jean-Louis Moynet, Léo Matarasso, Madeleine Rebérioux, Jean Cardonnel.

Parmi les organisations appelantes, figurent notamment les comités de solidarité à l'Amérique latine, le CEDETIM, le CO. DE. NE (comité pour le désarmement nucléaire en Europe), de très nombreuses associations de travailleurs immigrés parmi lesquelles celles regroupées au sein de la MTI (Maison des travailleurs immigrés), de nombreux groupes Tiers monde (Artisans du monde, 1 % Tiers monde, etc.); le PSU, la LCR, les JCR, Lutte ouvrière, le PCI.

Manifestez avec la LCR

- Nous sommes totalement solidaires de la lutte révolutionnaire des peuples du Salvador, du Nicaragua et du Guatemala. Nous sommes inconditionnellement aux côtés des combattants du FLMN, du FSLN et de l'UNRG. Nous sommes aux côtés de la révolution cubaine menacée en permanence par l'impérialisme yankee.
- Oui, nous sommes à cent pour cent contre les préparatifs de guerre impérialiste en Europe et aux Etats-Unis au nom de la défense du prétendu « monde libre ».
- Oui, nous sommes pour la rupture avec l'impérialisme qu'exige le changement : nous sommes pour la sortie de la France de l'alliance contre révolutionnaire de l'Atlantique nord, contre la force de frappe et pour le désarmement nucléaire unilatéral.



Nous sommes pour le retrait des troupes françaises d'Afrique et du Moyen-Orient. Nous sommes pour l'autodétermination des peuples des prétendus TOM-DOM. Nous sommes solidaires du peuple argentin contre l'agression britannique sur les Malouines, agression que soutient le gouvernement français au même titre que toutes les puissances impérialistes, qui ont elles-mêmes armé jusqu'aux dents la junte militaire argentine.

Comme ailleurs en Europe, tous dans la rue contre Reagan

En Grande-Bretagne et en République fédérale d'Allemagne notamment, de grandes manifestations sont en préparation qui accueilleront le chef de file de l'impérialisme. A Paris, le gouvernement a décidé de recevoir Reagan et de sacrifier ainsi aux règles de la diplomatie, mais pas un travailleur qu'il soit socialiste, communiste ou sans parti, ne peut rester indifférent à la présence en France de Reagan. Ensemble, il nous faut préparer une manifestation de grande ampleur avec toutes les organisations ouvrières, démocratiques et anti-impérialistes.

Personne ne peut justifier sérieusement qu'il faut attendre que se soit tenu le sommet de l'OTAN à Bonn le 10 juin pour que nous manifestations avec plus de force encore le 20 juin. Nous y perdrons en efficacité et, quitte à redescendre dans la rue le 20 juin à l'occasion de la session spéciale de l'ONU sur le désarmement, il ne faut pas louper l'échéance de la venue de Reagan à Paris.

Partout, dans les entreprises, les quartiers, les villes, il faut mettre sur pied des comités unitaires de préparation pour organiser la montée la plus massive possible et manifester tous ensemble à 14 h, place Clichy à Paris.

- Tous aux côtés de la révolution en Amérique centrale !
- Soutien au FSLN du Nicaragua, au FLMN du Salvador et à l'UNRG du Guatemala !
- Troupes US hors de la Caraïbe !
- A bas l'impérialisme fauteur de guerre, non aux missiles américains en Europe !
- Non à l'OTAN, non à l'Alliance atlantique !

La LCR organise une réunion publique samedi 22 mai à 18 h 30 au centre culturel Pablo Neruda

5 JUN 14 HEURES
PARIS PLACE CLICHY
CONTRE
REAGAN LA GUERRE
ET L'INTERVENTION US EN AMERIQUE CENTRALE
LIGUE COMMUNISTE REVOLUTIONNAIRE

Imprimerie Rotographie